

わかば

学校だより7月号
No.4
令和6年6月28日
柏市立柏第三小学校
校長 中田 敦子

7月

近づく夏本番

例年より遅い梅雨入りとなり、蒸し暑い日が続いています。また、晴れ間がある日は、夏本番を思わせる猛暑となっています。まだ暑さに体が慣れていない時期ですが、子供たちは暑さを物ともせず、元気に活動しています。引き続き、熱中症対策に十分に気を付けながら、教育活動を行ってまいります。

さて、今月は土曜参観・引き渡し訓練があり、多くの保護者の方に来校していただきました。子供たちが集中して授業に取り組む姿をご覧いただけたと思います。引き渡し訓練では、ご協力をいただき、ありがとうございました。出てきた課題を整理し、有事の際確実にお子様を引き渡すことができるように努めてまいります。

1学期も残すところ3週間となりました。学期のまとめをしっかりと行うとともに、子供たちが楽しみにしている夏休みの安全指導等も丁寧に行ってまいります。7月も変わらぬご理解とご協力をお願いいたします。

林間学校に行ってきました

6/7(金)、6/8(土)の2日間、5年生が林間学校に行ってきました。今年度は「千葉県少年自然の家」に宿泊し、キャンプファイヤーや飯盒炊飯などの活動をしてきました。子供たちは、2日間の活動や生活を通して、友達の良いところをたくさん見つけたことと思います。子供たちが学んできた、「見通しをもつこと」「協力すること」などを、今後の学校生活に生かしていけるよう見守っていきます。



個人面談の実施について

7月22日(月)から7月25日(木)の期間で、全てのお子様を対象として、個人面談を実施します。面談時間は10分から15分程度の限られた時間ですが、お子様の様子を共有し、お子様の成長のために学校と家庭が連携を深める機会としたいと思います。お忙しいところ恐縮ですが、ご協力をお願いします。

お子様の安全について

夏休みを控え、学校では、安全に関する事前指導を行います。特に、「交通安全に関わること」「不審者被害」「水の事故」「安全なインターネットの使い方」等は十分に指導します。ご家庭でも、お子様と安全について、話し合ってくださいと思います。

熱中症対策について

先日、本州で今年度初めての「熱中症警戒アラート」が発令されました。梅雨明けとともに、厳しい暑さが予想されるので、学校では、引き続き、熱中症対策を徹底してまいります。ご家庭でもお子様の安全に必要なもののご準備をお願いします。

※先月の学校だよりにも掲載しましたが、以下、参考にしてください。

・水分補給として、スポーツドリンクも「可」とします。

・登下校時に「日傘」「冷感タオル」等の対策をしていただいても構いません。